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von Herrn Lars Dörner  

 
aus der Sitzung des Stadtrates am 28.09.2023 

   
 

StR Dörner – Ergänzungsanfrage zur Anfrage von StR Dr. Beierlein 
 
StR Dörner führt aus, dass die Stadt Zwickau bis Juli 2028 die Wärmeplanung umsetzen 

müsse. Er fragt, ob der Stadt Zwickau bekannt ist, das es bis 31.12.2023 ein 

Fördermittelprogramm gibt, wo 90 % der Kosten gefördert werden und nutzt die Stadt 

das. 

 

OBin Arndt bestätigt beide Fragen. 
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